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１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉

　12：15　〈食　事〉

　12：28 １．チャイム

　12：30 ２．点　鐘……〈会　長〉

 ３．開会宣言

 ４．ロータリーソング斉唱……我等の生業

 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

 ６．会長挨拶並びに会長報告

 ７．幹事報告

 ８．出席報告

 ９．委員会報告

 10．ニコニコボックス報告

 11．次週並びに次々週のプログラムの予告

 　（12／18）……クリスマス家族会

 　　　　　　　 （親睦活動委員会）

 　　　　　　　　18：00 ～

 　　　　　　　 名古屋マリオットアソシア

 　　　　　　　 ホテル16階アゼリア

 　（12／25）……休　会

 　　　　　　　 （定款第７条第１節（d））

２．クラブ総会……〈司会：幹　事〉

　13：00　１．開会の言葉

 ２．定足数の発表

 ３．議長の選出

 ４．議　事　・次期理事候補者の承認の件

 　　　　　　・その他

 ５．休　憩

 ６．次期理事・役員等予定者の発表

 ７．次期会長予定者挨拶

 ８．閉会の言葉

 12．点　鐘……〈会　長〉

 13．閉会宣言

　13：30 14．散　会

出 席

会員総数　98名　　出席免除　26名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　91名

欠　席　６名　　出席率　93.41％

前々回（11／27）の修正出席率 100％

会 長 報 告

１）12月７日㈭安城 すず岡にて開催の第２回西三河

分区会長幹事会に石川幹事と参加してまいりました。

幹 事 報 告

１）本日例会終了後に特別会議室にて、第７回理事会

を開催致します。関係の会員はご出席をお願い致し

ます。

会 長 あ い さ つ

加藤　英樹

　昨日の大谷翔平の契約のニュース

には度肝を抜かれました。

　10年総額７億ドル（約1015億円）

の契約で、マイク・トラウトが2019

年にエンゼルスと結んだ12年総額

４億2650万ドル（約618億円）を抜き、

大リーグ史上最高額での契約となっ

た上に、世界のプロスポーツの中でもトップとなりまし

た。

　2012年開業のスカイツリーの建設費が400億円なので

1000億だとスカイツリー2.5本分。1988年開業の東京ドー

ムの建設費が350億円なので、約３個分だそうです。相

変わらずこの手の例え方はピンときませんが…。

　ドジャースの来季開幕戦は３月20日、韓国・ソウルで

のパドレス戦だそうです。いきなりダルビッシュ有投手

とのメジャー初対戦も期待できそうです。来年の打者大

谷に期待です。再来年の二刀流復帰はもっと楽しみです。

　さて、話は変わりますが、早いものでここ商工会議所

で開催されるロータリーの例会も本日が今年最後となり
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ます。

　来週はマリオットホテルのクリスマス例会の夜間例会

になります。

　この時期になると１年を締めくくりたくなります。皆

様にとってこの１年はどんな年でしたでしょうか？

　１年を締めくくる年末の恒例行事と言えば、「今年１

年を振り返り、１年の世相を漢字１字で表現してみま

しょう。」とのテーマのもと、公益財団法人 日本漢字能

力検定協会が「漢字の日」の12月12日に発表する「今年

の漢字」が有名です。昨年の小川会長も話題にされてい

ました。

　1995年に始まった「今年の漢字」シリーズですが、過

去、2003年の「今年の漢字」は阪神タイガースの18年ぶ

りのリーグ優勝にちなんで「虎」でした。今年は阪神が

38年ぶりの日本一に輝いたので、２回目の「虎」の年か

もしれません。

　2011年は東日本大震災をはじめとした大規模災害によ

り、身近でかけがえのない人との「絆」をあらためて知

る。なでしこジャパンのチームの「絆」にも感動した年

でしたので、「絆」でした。

　複数回選定されている漢字というと「金」が４回あり

ます。やはりオリンピックの年に多いようです。そのほ

か「災」「戦」は２回ずつ選ばれています。地球の温暖

化による気候変動もあり「災」はしばらく選ばれること

が多くなるのかもしれません。また、本当に残念な事で

はありますが、人間が生きている限りは無くならないと

思われる「戦」もまだまだ選ばれることが多いのかもし

れません。

　ところで、私は企業人でもあるので企業にとって今年

１年がどんな年だったのかということも気になります。

　先日日経新聞に帝国データバンクが調べた企業におい

て2023年はどんな年であったのか、今年１年の事業活動

を表す漢字について聞いてみた記事は気になりました。

アンケート期間は2023年11月10日から14日で、有効回答

企業数は955社あったそうです。

　まず、５位に選ばれたのは戦乱や混乱、乱れを表す

「乱」。鉄鋼・非鉄・鉱業の業界の方から、「国際社会、

政治、経済、社会などさまざまな面で秩序や規範が乱れ

た」という回答があったそうです。機械製造業界の方か

らは、戦乱だけでなく、政治の乱れや常識の乱れが際立っ

た年であった。世の中が乱れている。との理由で選ばれ

ていました。

　４位は「高い」とか「高騰」という字の「高」でした。

「物価、原材料、燃料費、人件費など全てにおいて高騰

しており“高”を選んだ」と食料品メーカーからの回答

があったそうです。戦争によりさまざまな物が値上がり

をして、中小企業は高くなった分を価格になかなか転嫁

を出来ない状況が続いたとの回答は、建材などの卸売業

界からの回答だったそうです。幅広い業界で物価高騰が

顕著であった年でした。

　３位には忍耐の「忍」が選ばれました。企業からは「原

材料価格などの高騰が継続することに対して耐え忍ぶ年

だった」との回答や、「コロナは収束したものの、円安

や国際情勢、人手不足など先行きが見えないのが率直な

思い。なんとか耐え忍んだ１年だった」との回答など、

困難な状況への対応についての声が聞かれた上に、「今

年１年は思うように売り上げが伸びず、一方で経費はか

かり、どのようにして利益をあげるかを試行錯誤した。

とにかく今年は忍耐強く取り組むしかなかった」との回

答もあったそうです。不確定要素が多い昨今、まずは外

からの刺激に耐えていく忍耐力が必要な年だったのかも

しれません。

　２位は耐え忍ぶの「耐」でした。コロナ禍明け初年度

で多少の期待はあったが、大企業は好業績のところがあ

る一方で、中小零細企業に恩恵はなく耐え忍ぶ１年で

あったとの回答や、経済が不安定な中、耐えて、そして

進んで行くしかなかったとの回答があり、２位と３位は

ほぼ同じだなと感じました。

　１位は変革の「変」でした。選んだ理由として企業の

方からは「生活や働き方改革、人手不足、物価上昇など、

世の中が急激に変化している」事や、「DX などにより

時代の変化のスピードが速い」との声があり、変化や変

革の年と捉えられていました。

　異常気象や物価高騰、ロシア・ウクライナ・中東情

勢・政治など正常な状態でないことが多すぎての「変（へ

ん）」であった。またそれらに対応していかなければな

らず、変化が必要だった。

　環境や人材など色々な事が激変するなかで、会社の方

向性も含め変化を求められた１年であったとの事でした。

　2023年は、物価や人件費などの高騰、戦乱や秩序の乱

れといった変化に耐え忍び、変革に動いた企業が多かっ

たのかもしれません。

　変化・変革の１年の先に来る2024年が、安定した平和

で明るい１年であるように願っていますが、変化がなけ

れば進化もないので、また来年もいろいろな変化を楽し

んで、上手に進化して生き抜いていきたいと思いました。

　ちなみに、歴代の「今年の漢字」の中で僕が一番好き

な言葉は、2005年。紀宮様のご成婚や「愛・地球博」が

開催された年の「愛」です。

　さて、本日の総会は「次期理事役員候補者承認の件」

が主な議題となっています。

　次年度への期待と「愛」をもって承認頂けると嬉しく

思います。

　よろしくお願いします。
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ク ラ ブ 総 会

１．開会の言葉

２．定足数の発表

　　　　会　員　98名　　本日の出席者　85名

　　　　委任状　６名　　出席者数　　　91名

　クラブ細則第１条４に定める定足数を満たし、当総

会が成立することを報告。

３．議長の選出

　クラブ細則第４条１に基づき、議長に加藤英樹会長

を選出。

４．議事・次期理事候補者の承認の件

　クラブ細則第３条第１節・第５条１の規定に基づき、

指名委員長　鈴木　豊会員より次期理事役員候補者が

発表され、満場一致で承認された。

５．休憩

６．次期理事・役員等予定者の発表

　次期理事予定者会議の結果、下記のように決定した

旨、次期会長内藤　昇会員より発表があった。

2024 ～ 2025 年度　理事・役員

会 長　（理事）　内藤　　昇

会長エレクト　（理事）　近藤　純子

副　会　長　（理事）　佐野　眞琴

直 前 会 長　（理事）　加藤　英樹

幹　　　事　（理事）　磯部　一智

会　　　計　（理事）　鬼頭　一浩

会 場 監 督　（理事）　加藤　真治

クラブ奉仕　（理事）　兵藤　文男

〔会長ノミニー
職 業 奉 仕〕（理事）　伊藤　節夫

社 会 奉 仕　（理事）　豊田　貴久

国 際 奉 仕　（理事）　出口　達也

青少年奉仕　（理事）　久米　博明

ロータリー財団　（理事）　神谷　　強

米山記念奨学　（理事）　角谷　広高

直 前 幹 事　　　　　石川　泰隆

副　幹　事　　　　　加藤大志朗

鈴木　　豊指名委員長あいさつ

内藤　　昇次期会長あいさつ

2024 ～ 2025年度 理事・役員


